



## Protokoll der Fachschaftssitzung

vom 23.05.2019

Anwesende:

Mitglieder der Fachschaft		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Marco Vogt, Martin Reichenbach, Chiara Daffner, Judith Hausknecht
	3. Stj.	Laura Schied, Hannah Oxe
	4. Stj.	Dominik Müller, Lorenz Grischek
	5. Stj.	
	6. Stj.	
nicht gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	
	3. Stj.	
	4. Stj.	
	5. Stj.	
	6. Stj.	
	Gäste	
	Redeleitung	Marco Vogt
	Protokollführung	Chiara Daffner

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.

Blau markiert sind Informationen, die auf die Homepage kommen.

Rot markiert sind Finanzanträge.

Die Sitzung beginnt um 18:05 Uhr.



## Tagesordnung

<b>TOP 1 – Post</b>	2
<b>TOP 2 – Finanzen/Verein</b>	2
<b>TOP 3 – Abstimmung über letzte Protokolle</b>	2
<b>TOP 4 – Berichte aus AGs</b>	3
<b>TOP 5 – Berichte aus Gremien</b>	3
<b>TOP 6 – Stand Jahresplanung</b>	3
<b>TOP 7 – Neues für die Homepage/Facebook</b>	3
<b>TOP 8 – Chormappen für den VKB</b>	3
<b>TOP 9 – Wahl für den Fachschaftsrat</b>	4
<b>TOP 10 – Wahlen</b>	4
<b>TOP 11 – Evaluierung Meditricks</b>	4
<b>TOP 12 – Sommerfest</b>	4
<b>TOP 13 – Fachschaftsfahrt</b>	<b>Fehler! Textmarke nicht definiert.</b>
<b>TOP 14 – Fritz Jens befreien</b>	<b>Fehler! Textmarke nicht definiert.</b>

### **TOP 1 – Post**

- analog: nichts nennenswertes
- digital: nichts nennenswertes

### **TOP 2 – Finanzen/Verein**

- keine aktuellen Neuigkeiten

### **TOP 3 – Abstimmung über letzte Protokolle (16.5.19)**

- Abstimmung über das Protokoll
  - 5 dafür - 0 dagegen - 2 Enthaltung



## TOP 4 – Berichte aus AGs

- nichts

## TOP 5 – Berichte aus Gremien

- **Lust:** Laura kann ein bisschen berichten, weil auch im Jour Fix darüber geredet wurde. Prof. Zimmer würde gern einheitliches Evaluationssystem etablieren. Er hat sich dazu auch Gedanken gemacht. Es ging eine Mail dazu von ihm rum.
- **Jour Fix:** Das Zulassungsverfahren wurde nochmal besprochen. Es soll eine Übergangslösung geben, in der die neuen Quoten getestet werden sollen. Dazu soll es nochmal eine Besprechung geben. Die Fachschaft soll sich nochmal melden, um Informationen zu erhalten und mitreden zu können.

Die Zahnmedizin-Fachschaft sucht nach einem neuen Raum durch ihre gestiegene Mitgliederzahl (23!!!). Man könnte auf das neu erwachte Engagement der Zahnis zurückgreifen für die STET, die Party im Herbst, etc..

- **Foko:** Es soll nächste Woche nochmal um die Mittel für studentische Hilfskräfte und wissenschaftliche Mitarbeiter gehen. Die Gelder für die einzelnen Töpfe sollen erhöht werden. Lorenz hat angemerkt getrennte Töpfe beizubehalten.

## TOP 6 – Stand Jahresplanung

- 15. Mai VKB
- 20. Juni Sommerfest, Lehrpreis (Flo kümmert sich dieses Jahr nochmal, ab nächstem Jahr dann Hannah)
- 5. Juli Absolventenverabschiedung: Bitte den Termin freihalten und beim Sektausschank helfen. (Sommerkleid oder diesmal Anzug?)
- 5. Juli bis 7. Juli MV Tübingen
- 12. Juli Scheinfreiparty in der Rose
- 21. Oktober FSR Party im Kassa

## TOP 7 – Neues für die Homepage/Facebook

- Die Fundsachen sind nun online und hoffen auf Rückgabe.



## TOP 8 – Meditricks

- Hannah findet die Antwort von Meditricks auf die Mail des Studenten aus Hamburg gut. Außerdem hat Meditricks die Kritik umgesetzt. (Breite Zustimmung)
- Martin: Der hamburger Student hat offenbar auch schon selbst Meditricks angeschrieben und sie haben zunächst nichts geändert.
- Fazit: Wir behalten die Testphase bei und hoffen auf zahlreiche Evaluationen. Martin schreibt eine Mail mit unserer Meinung.

## TOP 9 – HIT

- Jo bräuchte noch Helfer. Bis jetzt sind Chiara, Judith und Marco dabei. Wir treffen uns um 8:45 Uhr in der Fachschaft. Lorenz würde gegen 12 Uhr dazustoßen. Alle sollen daran denken, ein Fachschafts-T-shirt oder einen Fachschafts-Pullover zu tragen.
- Hannah kümmert sich darum, dass der Kloß aus Lobeda in den FSR wandert.
- Martin hat sein Skelett angeboten, da das Skelett aus dem FSR noch in Lobeda steht. Könnte das jemand von Martin holen?

## TOP 10 – Merch bestellen

- Wir wollen neuen Merch bestellen. Martin schreibt es nochmal auf die Topliste, damit wir es nicht vergessen. Er ist noch dabei, das Logo zu überarbeiten.

## TOP 11 – Vorschläge für Unternehmungen

- Picknicken im Para
- Kanu fahren
- Flunkyball im FSR-Poloshirt spielen
- Spieleabend
- Laura und Hannah erstellt einen Doodle. Bitte tragt euch alle **bis Sonntag abend** ein!!!

## TOP 12 – Plakate für das Sommerfest

- Martin hat ein Plakat für das Sommerfest erstellt. Es sieht sehr gut aus. Er fragt beim KMZ an, ob er dort die 10 Plakate drucken kann.



Die Sitzung wird um 18:45 Uhr geschlossen.